
FACULTAD DE
GESTIÓN Y
ALTA DIRECCIÓN

ACTADE LADÉCIMANOVENA SESIÓNDEL CONSEJODE FACULTAD

FGAD-CFACTA 19/2022
Fecha: 3 de noviembre de 2022
Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad virtual a
través de la plataforma Zoom, en su décima novena sesión ordinaria el día jueves 3 de
noviembre de 2022 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta
Dirección, contando con la asistencia del Jefe del Departamento Académico de Ciencias
de la Gestión, los representantes de los profesores principales, los representantes de los
profesores asociados, el representante de los profesores auxiliares y la representante
estudiantil. Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD como secretaria de
actas y estuvieron invitados a la sesión la directora de estudios y el Coordinador
Académico.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:
1. Aprobación del acta de la décima octava sesión ordinaria del 6 de octubre de 2022.

Informes:
2. Informe sobre Empleabilidad FGAD.
3. Balance Anual de Formación Continua.
4. Coordinaciones previas y avances sobre temas de Titulación.
5. Disponibilidad y agenda para sesión con el Consejo Consultivo.
6. Cronograma de Actividades: Noviembre- Diciembre.

Aprobaciones:
1. Aprobación del acta de la décima octava sesión ordinaria del 6 de octubre de 2022.

La Decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la décima
octava sesión ordinaria del 6 de octubre de 2022, revisando el contenido con los
miembros del Consejo de Facultad.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la décima octava sesión ordinaria
del 6 de octubre del 2022.

Informes:
2. Informe sobre Empleabilidad FGAD.
La directora de estudios presentó un informe con datos sobre las prácticas pre
profesionales de los alumnos. Finalmente, indica que los alumni han valorado mejor la
calidad de los docentes frente a años anteriores y, asimismo, semuestra unamejora en la
valoración del Plan de Estudios.

3. Balance Anual de Formación Continua.
La decana comentó al Consejo que, desde la gestión anterior, se dieron las bases para
impulsar la Formación Continua en la Facultad.
El Coordinador Académico inició la exposición explicando cómo se ha llegado al
ecosistema actual de Formación Continua, además indica que actualmente la FGAD se
encuentra en el mapa de Educación Continua que tiene la PUCP. La universidad tiene una
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segmentación de cinco grupos de unidades que hacen educación continua y la FGAD está
en el tercer bloque del mapa compitiendo internamente con FACI, CIDE, CETAM y el
Centro de Formación Jurídica.
mostró un resumen de todos los programas y semencionó que han tenido un número
importante de nuevos programas. Actualmente, tienen un buen nivel de coordinación en
comités y reportan a la Decana semanalmente. Adicionalmente, se mostró los resultados
en ventas y rentabilidad de Formación Continua

4. Coordinaciones previas y avances sobre temas de Titulación.
Se realizó un primer taller de trabajo, el cual sirvió para generar algunos planteamientos
iniciales y delinear unas primeras ideas para la modificación del Reglamento de Grados y
Títulos, por otro lado se mencionó que se desea que los alumnos sigan su proceso de
forma continua sin interrupciones,

5. Disponibilidad y agenda para sesión con el Consejo Consultivo.
La Decana comentó a los miembros del Consejo que hay dos fechas propuestas para la
reunión del Consejo Consultivo, el martes 29 de noviembre omiércoles 30 de noviembre
entre las 9:00am a 1:00pm.
Asimismo, indicó que el tema de la próxima reunión es sobre empleabilidad de los
estudiantes.
Por otro lado, uno de los representantes solicitó que se lleve a cabo una reunión previa
con los Consejeros de Facultad cuando se decida retomar el tema del propósito de la
FGAD con el Consejo Consultivo.

6. Cronograma de Actividades: Noviembre- Diciembre.

Se mostró el cronograma de actividades a realizarse entre estos los meses de noviembre y
diciembre.

Tomados los acuerdos y conocidos los informes, se levantó la sesión.


